



# ふじとだより

和歌山市立藤戸台小学校

令和6年12月2日号



2学期も残り1ヵ月

2024年と2学期のまとめの時期です



校庭の木々も紅葉が終わり、季節は短い秋から冬になりました。朝夕はずいぶん冷え込み、体調管理が難しくなりましたが、お変わりなくお過ごしでしょうか。

保護者の皆様には、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、今年も残すところあと1ヵ月となりました。同様に2学期もあと1ヵ月となり、学校では学期のまとめの時期に入りました。今年1年で何ができるようになったのか、2学期でどんなことを学んだのかしっかりと振り返り、2025年そして、3学期につなげてほしいと思います。

これからの季節、インフルエンザや新型コロナウイルス感染症の流行も気になりますし、現在、日本ではマイコプラズマ肺炎が流行しているという情報もあります。学校では手洗い・うがい・喚気に気をつけたいと思いますので、ご家庭でもお子様の体調管理に気をつけていただきますよう、よろしくお願いいたします。

## 楽しかった修学旅行！

11月18日(月)・19日(火)の2日間、6年生は奈良・京都への修学旅行に行ってきました。その様子を紹介したいと思います。



1日目はまず、奈良の東大寺に向かいました。子供達が驚いていたのは、いたるところに鹿がいて、人に慣れているので近寄ってくるのことでした。怖がって逃げる子もいましたが、数の多さで慣れてしまい、最後には怖がる子も少なくなっていました。東大寺と言えば大仏です。その大きさに圧倒されました。若草山近くのお店でお弁当を食べ、次の目的地京都に向かいました。京都で初めに見学したのは「銀閣」でした。派手さはありませんが、わび・さびを感じさせる雰囲気があり、とても良かったです。1日目の最後は清水寺でした。たくさんの方が拝観に来ていたので、移動がとても大変でした。清水の舞台からの景色を味わい、音羽の滝で水を飲んでお願



い事をする子もいました。3本の滝は左から「学業」「恋愛」「健康」となっており、一番人気は「学業」でした。清水寺では、お買い物の楽しみもありました。班別に行動しお店を回ったのですが、「さすが」と思うことができました。それは、集合時間を守れたこと、しかも5分前に全班が集まることのできたことでした。素晴らしい！

2日目は「金閣」の見学から始まりました。銀閣と比べて派手さや鮮やかさがありました。次は東映太秦映画村でした。寺子屋体験を楽しんだ後、班別行動でアトラクションを楽しみました。一番人気は「お化け屋敷」でした。最後は「二条城」の見学でした。うぐいす張りの床が「キュッ、キュッ」と鳴ることに驚きました。

あっという間の2日間でしたが、たくさんの思い出を作ることができたと思います。修学旅行で学んだことを今後に生かし、今後の行事もみんなで協力し楽しんでほしいと思います。そして、達成感と満足感をもって卒業式を迎えてほしいと思います。

## 学校開放週間が終わりました

11月は和歌山県の取組として「きのくに学び月間」となっていました。その一環として本校では11月12日(火)～22日(金)を「学校開放週間」とし、保護者や地域の皆様にご来校いただき、自由に参観いただける取組を行いました。

低学年を中心に、毎日たくさんの方にご来校いただき、「学校開放週間」の2週間で、来校者数がのべ244人となりました。お忙しい中ご来校くださった皆様に感謝いたします。ありがとうございました。



## お知らせ

◎先日、本年4月18日(木)に6年生が実施しました、全国学力・学習状況調査の結果の概要と今後の取組等についてのおたよりを配布いたしました。ご覧になられた方はお分かりかと思いますが、本校の学力状況は国語・算数とも良好で、全国や県の平均正答率を上回っています。また、質問調査からは、学校や学校外でしっかりと学習していることや、学校に行くのが楽しいと思っている子が多いことなどが分かりました。とてもうれしいことです。主な課題としては、将来の夢や目標を持っていない子が23%程度いることや、授業の中でICT機器を活用する機会が少ないことでした。良かったところはさらに伸ばし、課題については改善できるよう取り組みたいと思います。

★12月も、ご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

令和6年12月2日 学校長 辻 本 和 孝